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Question écrite du 18 septembre 2013 de Mme et MM. Mireille Luiset, Laurent Leisi 
et Pascal Spuhler: «Parc Hentsch, pourquoi ce blocage?» 
 

 
Depuis de longues années, des négociations et conventions sont en cours entre la 

Fondation Hippomène, présidée par M. Bénédict Hentsch, et la Ville. 
 
Les promesses concernant la remise du parc Hentsch à la Ville, parc équipé par la 

fondation, ne sont pour le moment pas tenues. 
 
Nous aimerions avoir les détails, par écrit, des négociations et causes de blocage, de la 

part du Conseil administratif. 
 


